

Medienmitteilung vom 27. September 2011

Bürgerrat wählt Mitglieder der Kommission der Christoph Merian Stiftung

Der Bürgerrat hat in seiner Sitzung vom 27. September 2011 die 5 Mitglieder der Kommission der Christoph Merian Stiftung gewählt.

Es sind dies:

Dieter Burkhard (neu, GLP)

Dr. Thomas Gelzer (bisher, Familienvertreter)

Markus Lehmann (bisher, CVP)

Urs Schweizer (bisher, FDP)

Lilli Strassmann Brutschin (bisher, SP)

Bereits in seiner Sitzung vom 13. September 2011 hat der Bürgerrat Dr. Lukas Faesch (bisher, LDP) zum Präsidenten und Prof. Dr. Leonhard Burckhardt (bisher, SP) zum Statthalter der Kommission der Christoph Merian Stiftung gewählt.

Namens des Bürgerrates

Der Präsident: Dr. Lukas Faesch

Der Bürgerratsschreiber: Daniel Müller